

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1027 / 07 de febrero 2025

Montevideo

Luis Lacalle Pou y Yamandú Orsi fueron recibidos por el Congreso de Intendentes



El Intendente de Río Negro, Fabricio Tiscornia, asistió a esta instancia celebrada en la capital del país.

Con la presencia del presidente Luis Lacalle Pou, se llevó a cabo la 50ª Sesión Plenaria del Congreso de Intendentes. Durante el evento, se destacó el trabajo conjunto entre el Poder Ejecutivo y los gobiernos departamentales, con énfasis en programas como Oportunidad Laboral, Avanzar y el Plan Juntos. Lacalle Pou reflexionó sobre la diferencia entre poder y autoridad, mientras que el presidente electo, Yamandú Orsi, reafirmó su compromiso con el diálogo y la descentralización. Los intendentes resaltaron la colaboración interinstitucional y la necesidad de fortalecer la gestión territorial.

En la apertura, el presidente del organismo, Lic. Carmelo Vidalín, agradeció el trabajo en conjunto entre el Poder Ejecutivo y los gobiernos departamentales. Destacó la importancia de interpretar las necesidades de los ciudadanos, especialmente en tiempos de pandemia, lo que permitió la creación del programa Oportunidad Laboral, conocido comúnmente como “Jornales Solidarios”.

A su vez, resaltó los avances en materia de medio ambiente y vivienda, mencionando en particular el Plan Avanzar, el Plan Juntos y el trabajo llevado a cabo por Mevir.

A su turno, el presidente de la República, Luis Lacalle Pou, expresó su satisfacción por el trabajo realizado en el interior del país. Además, destacó la relación de trabajo entre el Congreso de Intendentes y el Poder Ejecutivo, resaltando la importancia de avanzar juntos en la gestión.

Posteriormente, los intendentes recibieron al presidente electo, profesor Yamandú Orsi. En esta instancia, los intendentes de Rivera, Montevideo y Paysandú tomaron la palabra para agradecer su presencia, destacando su profundo conocimiento sobre los gobiernos departamentales y el trabajo que estos desempeñan. Enfatizaron, además, que muchas veces las intendencias asumen responsabilidades que no les corresponden, pero que igualmente cumplen en beneficio de la población.

En su intervención, el presidente electo expresó su agradecimiento por lo aprendido durante su participación en el Congreso de Intendentes. También presentó algunos de los lineamientos que guiarán su gobierno, asegurando que existirá un diálogo fluido con las intendencias. Hizo mención especial al equipo que integrará la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), destacando su compromiso y su rol como interlocutores permanentes.

Orsi manifestó su preferencia por los encuentros directos con los intendentes, recordando las reuniones realizadas en la estancia de Anchorena, ya que, a su juicio, este tipo de instancias favorecen una conversación franca y directa.

Dando cierre a la 50° Sesión Plenaria se procedió a la entrega de medallas a quienes dejan el cargo de intendente, siendo homenajeados los intendentes de Cerro Largo, Lavalleja, Paysandú, Rivera, Salto, San José, Soriano, Tacuarembó y Canelones, esta última entregada al presidente electo Yamandú Orsi.

Fuente: CI / IRN





Fray Bentos

Departamento de Desarrollo



NUEVO CURSO

Mucama para hotelería

Fray Bentos Río Negro

 **INICIO:**
Marzo 2025

 **HORARIO:**
Martes a jueves de 17:30 a 20:30 horas

 **POSTULACIONES:**
www.oportunidades.inefop.uy
Rincón 1095 Bis (Fray Bentos)
4562 1993 - 098 528 153

INEFOP

Nuevo Berlín

Departamento de Desarrollo



NUEVO CURSO

Albañilería

Nuevo Berlín Río Negro

 **INICIO:**
Marzo 2025

 **HORARIO:**
Lunes a viernes de 09:00 a 15:00 horas

 **POSTULACIONES:**
www.oportunidades.inefop.uy
Rincón 1095 Bis (Fray Bentos)
4562 1993 - 098 528 153

INEFOP

Young

Se ejecutan intervenciones a través del programa “Mejoramiento Habitacional”



Estos trabajos en dos viviendas de Young, se realizan en el marco del convenio existente entre la Intendencia de Río Negro y el Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial (MVOT).

En una de las casas se está construyendo un módulo de 30 m²; consta de un baño completo, dormitorio y cocina comedor. Un 25% de la obra ya está concretada.

En la segunda, el avance es del 20%; incluyendo un baño completo, cambio de techo liviano, cielorraso, revoques, relleno para nivelar el piso y la construcción de un pozo impermeable y sanitario.



Young

Importante cantidad de usuarios concurren a la piscina de Young



De lunes a sábado es el epicentro del deporte y la recreación en la ciudad.

Dentro de las actividades que se realizan, se destacan natación para niños, aquapilates y espacios para piscina libre.

Los interesados en participar de las propuestas, pueden comunicarse y/o solicitar más información, en Plaza de Deportes de Young, en los horarios de 08 a 14 horas y 16 a 20 horas.



Nuevo Berlín / San Javier

Islas y Canales Verdes del río Uruguay



Surgieron diversas novedades en el marco de este proyecto.

Se destaca la incorporación de Referente Territorial, en este caso, se trata de Miranda Volpe, Licenciada en Biología oriunda de Entre Ríos, Argentina. Estará coordinando las actividades con el equipo en San Javier, en Nuevo Berlín y con otras instituciones.

Por otra parte, se realizó el mantenimiento en el sendero Ingá. Se ensanchó el mismo según las recomendaciones efectuadas durante la visita de la Fundación Butler en noviembre, se retiraron árboles y ramas caídas.

En tanto, se recibió a Dana Beach en el proyecto del Río Uruguay. Durante su visita, también estuvo presente Ana Caram, futura viceMinistra de Turismo. En dicha instancia, se cumplió un recorrido por diversos puntos de interés a lo largo del río y entre las localidades de San Javier y Nuevo Berlín. Se visitaron los tres refugios ubicados del lado uruguayo, navegando en lancha por los canales y en kayak por el Canal Garibaldi. Además, se concurreó al parque costero de Nuevo Berlín y a ambas escuelas de kayak, tanto en Nuevo Berlín como en San Javier. También se llevó a cabo una reunión con el ex intendente Omar Lafluf, en la que se intercambiaron ideas y se generó un enriquecedor diálogo.

En cuanto a intervenciones, finalizaron los detalles pendientes en los baños de Nuevo Berlín. Se pintaron la puerta y las paredes internas, se instalaron trabas y portarrollos en la pared.

En la Escuela de Kayak de San Javier, se colocó tejido anti-pájaros en 11 ventanas, se fabricaron y se instalaron percheros para los cubrecockpits.

Se llevó a cabo una reunión con Washington Laco, alcalde de San Javier, para discutir la posibilidad de que el municipio ejecute mejoras en la Escuela de Kayak, que incluyen la instalación de nuevas perchas para colgar alrededor de 20 kayaks, el revocado y pintado de las paredes internas de la escuela y la reparación de las ventanas del edificio de Juventud Unida, con el fin de habilitar ese espacio para recibir a los grupos escolares y permitirles utilizar el baño de esas instalaciones.

Después de varios meses de diálogo con SNAP, finalmente se desmanteló el campamento que se encontraba a pocos metros del refugio Panambí, sobre el arroyo Farrapos. Solo quedaron una escalera, una caja con abejas y algunos troncos en el suelo, que anteriormente formaban parte de bancos de madera.

La relocalización por parte del SNAP de este campamento apícola, es de alta importancia para evitar el riesgo de picaduras de abejas a visitantes que lleguen al refugio. De esta manera todos los refugios están cumpliendo con la disposición del SNAP de que se ubiquen a al menos 150 metros de cualquier apiario existente.

Paralelamente, la Prefectura ha establecido un límite en el número de personas por salida en la Escuela Municipal de Kayak durante las actividades de verano. Debido a la alta demanda, se ha determinado un máximo de 20 participantes por vez. Con más de 120 adultos y 80 niños inscriptos, se están organizando grupos rotativos diarios para asegurar que todos tengan la oportunidad de participar.

En cuanto al programa "Kayak para Escuelas", se asistió durante dos días consecutivos al Festival de la Costa de Nuevo Berlín. A pesar de las condiciones climáticas adversas, especialmente el segundo día, 70 personas pudieron disfrutar de una experiencia de kayak.

También se organizó una jornada con la escuela de verano de Nuevo Berlín. Aunque muchos de los niños eran demasiado pequeños para realizar la actividad de kayak, se adaptaron las dinámicas para que todos pudieran participar. Se formaron dos grupos según la edad, y se diseñó una actividad específica para los más pequeños, permitiendo así que todos los niños se involucraran en la experiencia.

Es importante destacar que las actividades realizadas en Nuevo Berlín (participación en los festivales, KAPES y la escuela municipal de verano) han sido un excelente medio de acercamiento a la población local, contribuyendo a reducir posibles fricciones y fomentando una relación positiva con la comunidad.

